



La presidenta de las Cortes, Josefa García Cirac, inaugura la exposición sobre Unamuno en Candelario. ICAL

Candelario recoge la visión de Unamuno sobre la Comunidad

La exposición salmantina recorrerá varias provincias de Castilla y León para mostrar los lugares y parajes que visitó el escritor y pensador bilbaíno

SALAMANCA
La presidenta de las Cortes y de la Fundación Villalar, Josefa García Cirac, y la alcaldesa de Candelario (Salamanca) presentaron ayer la exposición 'Los vínculos del alma: andanzas y visiones de Miguel de Unamuno en Castilla y León'.

Se trata de una muestra en la que se realiza una retrospectiva de los lugares visitados por el pensa-

dor y escritor bilbaíno en la Comunidad. García Cirac consideró «muy oportuno» situar la exposición en la localidad salmantina por haber asimilado la evolución de los tiempos «de una manera admirable» además de aprovechar la ocasión para dar a conocer la figura del que fuera rector de la universidad de Salamanca a quien no lo conociera. De esta manera, el visi-

tante podrá recorrer Castilla y León sustituyendo las tradicionales imágenes de la Comunidad por los pensamientos unamunianos sobre la misma.

La presidenta de las Cortes aseguró que esta muestra es, una nueva oportunidad para conocer la «ingente y valiosa obra de Unamuno» y descubrir el amor de don Miguel a «nuestra patria».